
議会だより№65の訂正について
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20南島原市議会だより No.66
この南島原市議会だよりは環境にやさしい
「再生紙」と「植物油インキ」を使用しています。

　

よ
り
良
い
議
会
だ
よ
り
に
す
る
た
め
の

お
願
い
。

　

議
会
広
報
特
別
編
集
委
員
会
、
副
委
員
長

の
寺
澤
で
す
。
前
号
か
ら
市
議
会
だ
よ
り
の

作
成
に
従
事
し
て
い
ま
す
。

　

本
号
の
主
な
内
容
に
な
っ
て
い
る
令
和
４

年
第
３
回
定
例
会
で
は
、
新
人
８
人
全
員
を

含
む
計
17
人
の
議
員
に
よ
る
一
般
質
問
も
あ

り
ま
し
た
。
市
民
の
皆
さ
ん
の
代
弁
者
と
し

て
、
執
行
機
関
の
疑
問
点
を
た
だ
し
、
所
信

の
表
明
を
も
と
め
る
た
め
に
質
問
し
ま
し
た
。

　

一
方
で
、
私
は
医
療
人
と
し
て
原
稿
作
成

や
講
演
な
ど
も
行
っ
て
い
ま
す
。

　

市
議
会
だ
よ
り
の
編
集
も
、
一
般
質
問
で

の
発
言
も
、
原
稿
作
成
や
講
演
も
、
そ
の
目

的
は
似
て
い
ま
す
。
そ
れ
は
、
伝
え
た
い
内

容
を
わ
か
り
や
す
く
届
け
る
こ
と
で
す
。
し

か
し
、
こ
れ
は
容
易
な
こ
と
で
は
あ
り
ま
せ

ん
。
内
容
が
難
し
す
ぎ
た
り
易
し
す
ぎ
た
り
、

情
報
量
が
少
な
す
ぎ
た
り
多
す
ぎ
た
り
し
て

し
ま
い
ま
す
。
こ
れ
を
改
善
す
る
た
め
に
伝

え
る
側
と
し
て
努
力
し
て
い
ま
す
が
、
限
界

が
あ
り
ま
す
。

　

そ
こ
で
読
者
の
皆
さ
ん
に
、
一
つ
お
願
い

が
あ
り
ま
す
。
ぜ
ひ
、
本
紙
へ
の
意
見
や
感

想
を
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。
そ
れ
ら
を
糧
に
、

よ
り
良
い
議
会
だ
よ
り
に
し
て
い
き
た
い
と

思
っ
て
い
ま
す
。

　

広
報
委
員
一
同
お
待
ち
し
て
い
ま
す
。
よ

ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

議
会
広
報
編
集
特
別
委
員
会

　
　
　
　
　

副
委
員
長　

寺
澤　

佳
洋

編

集

後

記

。

次回の定例会は
令和４年12月1日㈭
開会の予定です

電話 0957-73-6611
詳しくは議会事務局へお尋ねください。
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編集特別委員会議会広
報

☎ 0957-73-6611

☆議会だよりに、御意見、御感想がありましたら、

〒859-2202 南島原市有家町山川58番地1

メールアドレス：gikai@city.minamishimabara.lg.jp

議会事務局「議会だより」係までお願いします。
▼
お
問
い
合
わ
せ
▲

人
権
擁
護
委
員

令
和
５
年
１
月
１
日
か
ら

令
和
７
年
12
月
31
日
ま
で

監 

査 

委 

員

令
和
４
年
10
月
18
日
か
ら

令
和
８
年
10
月
17
日
ま
で

芥　 利光 氏（布津町） 本多 勝子 氏（西有家町）瀬川 百合 氏（深江町）

山田 恵子 氏 （布津町） 古里 早苗 氏（加津佐町）

人 
事 

案 

件

宮﨑 　太 氏（南有馬町）

　令和４年８月１８日㈭、島原復
興アリーナにおいて、長崎県市
議会議長会議員研修会が開催さ
れました。研修会は、自治体議
会研究所代表 高沖秀宣 氏より、

「議会力強化のための議員と議会事務局の役割」と題し講
演がありました。講演では、市議会は二元代表制の一翼を
担う意思決定機関であり、議会力を高めるために、政策立
案及び政策提言を議員間で共有し、その政策実現に向けた
活動が必要とのことでした。

　令和4年9月14日発行の南島原市議会だより№65の一部に誤
りがありましたので、次のとおり訂正し、お詫びいたします。

長崎県市議会議長会
議員研修会

訂正
箇所 土地賃貸借契約を解除

（誤） （正）
土地賃貸借契約を解約


